

令和6年度

PTAだより 第2号

令和6年9月27日

佐世保特別支援学校 PTA 発行

朝夕が少し涼しくなってきましたが、皆さんお変わりなくお過ごしでしょうか。暑い夏休みも終わり、修学旅行や文化祭など行事が満載の2学期になりましたね。今回は夏休み中のPTA活動を中心にお知らせします。

★「引き渡し訓練」へのご意見お聞かせください!!

8月下旬に学校で開催された「安全対策委員会」において、来年度にむけて「引き渡し訓練」の実施を検討することになりました。

そこで、学校の生活生徒指導部とPTA生活委員会が協働で、「**引き渡し訓練に関するアンケート**」を実施します。ご兄弟姉妹の学校等で訓練経験がある方もいらっしゃると思いますが、我が校で実施するにあたり、保護者の皆さんが気になることなどのご意見をお聞かせください。

右記のQRコードよりアンケートにご回答をお願いします。

紙のアンケートをご希望の方はお手数ですが担任の先生へお知らせください。

※回答期限：R6年10月18日(金)

**★ぼうさいフェス 8月1日(木) 開催しました**

厳しい暑さの続く中でしたが、防災士の渋谷香奈様をはじめとした「葉味-YAKUMI-」の皆様、福岡酸素様、佐世保市にご協力いただき、無事に開催できました。

初めての開催のため小規模でしたが、先生方も含め100名ほどご参加いただきました。

今回は、個人や家庭が自らの力で災害に備える「自助」の大切さの啓発を目的に取り組みました。参加された皆さんに少しでも伝わり、行動へと移していただけることを願っています。

次年度以降も同様の活動を継続していく予定です。

**★全肢P 石川大会 8月19日(月)~20日(火) 参加してきました**

全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会、全国特別支援学校肢体不自由教育校長会の共催で、「肢体不自由にある子どもたち一人一人の生き方を育むために、PTA活動はどうあるべきか」をテーマに開催され、全国の支援学校のPTAと校長先生方が集まり、文科省の講演、様々なテーマに関する分科会、研修がありました。

災害の多い昨今、人とのつながりが一番の助けになる。そのつながりの機会を作ることもPTAの役割であると再認識しました。

詳しい内容はわかかず棟1階保護者控室に資料がありますのでご自由にご覧下さい。



★「あたらしいほういつの本」 購入しました

～「障害のある人が地域でくらししていくために必要なサービスを、

できるだけわかりやすく紹介するように心がけました」(本書より)～

1学期の保護者交流会で紹介した本ですが、皆さんからのご要望もありましたので、PTA 図書として2冊購入しました。

わかす棟 1階保護者控室で保管します。貸し出簿を置きますので、興味のある方はそちらにご記入のうえ持ち出されてください。ご不明な点がりましたら、中学部主事にお声かけください。



今後の活動について少し紹介します。

★「保護者研修会(施設見学会)」 10月3日(木)開催です

コロナ禍の影響でここ数年中止していた施設見学会ですが、今回は社会福祉法人宮共生会様にご協力いただき、終了継続支援A型・B型、生活介護の3つの事業所を見学します。

予想以上に多くの参加希望があり早期締切となりましたが、50名ほどの会員の皆さんが参加されます。実際の施設に足を運び、自分の目で見て確かめられる良い機会となりそうです。

お菓子の販売もあるようですので、参加される方はエコバッグと小銭の準備をお忘れなく!!

★「第2回 保護者交流会」 11月7日(木)開催します

今回は前回の要望を受けて、午後1時からの開催です。お子様の下校時刻までの参加など途中退出もOKです。グループ分けも近い学年同士で計画しています。

お知らせのプリントを配布していますので、そちらから参加申込をお願いします。

行事が多く学校に来る機会も多い2学期ですが、ぜひたくさんのご参加をお待ちしております。

★最後に…

最後まで読んでくださりありがとうございます。

これからも皆さんのご意見・ご要望をもとに、本校 PTA の目的である「児童生徒の幸福を希求し、その教育の向上、福祉の増進に寄与するとともに、会員相互の親睦と研修を図る」活動を行っていきます。なにとぞ、ご協力よろしくをお願いします。

※ご意見・ご要望をお寄せいただきやすくするために、
スマホなどからアクセスできる「ご意見箱」を作りました。
<https://forms.gle/57d86H1sicp9qiNB6>

